
Protokoll: 

Herr Bokelmann der DORNBACH GmbH erläutert der Jahresabschluss des Stadtentwässerung Koblenz 

für das Jahr 2019. 

 

Rm Knopp bittet um die Mitteilung des „Anlagenabnutzungsgrades“ für das gesamte Klärwerk im 

Protokoll. 

Herr Mohrs gibt im Nachgang zu Protokoll, dass dieser bei 33,94 liege. 

 

Rm Schumann-Dreyer fragt nach, warum der Fehler, der zur Ausbuchung von 1,24 Mio. € geführt hat, 

nicht vorher aufgefallen ist. 

Herr Bokelmann führt aus, dass dieser Betrag sich über mehrere Jahre angesammelt hat und dieser 

bisher, bei einer Bilanzsumme von weit über 200 Mio. €, unter der Wesentlichkeitsgrenze gelegen 

hat.  


